

# « paranoïa » « internement psychiatrique »

## Graves diffamations par un élu dans le dos d'un palaisien

Moi, François DELFAUD, Palaisien depuis 1977, vient de recevoir par une fuite/leak l'email datant de mai au dos de ce document. J'ai convoqué l'élu M. l'élu Michel Rouyer samedi au forum des associations pour lui adresser les questions suivantes, mais notre élu n'était pas présent en cette journée importante dans la vie de notre ville:

- **Êtes-vous du corps médical M. l'élu Michel Rouyer ?**
- **En copiant votre message dans mon dos à mes 2 enfants vivant chez leur mère, pourquoi êtes-vous si méchant (vous saviez que j'étais divorcé) ?** Pour information, cela a effectivement créé une rupture de communication, et une grave crise familiale depuis le 7 sept.
- **Elu de "gauche", est-ce pour cela que vous n'avez-vous jamais appuyé les manifestations/casserolades que j'ai organisées à Palaiseau contre la réforme des retraites ?** (les 4, 14 & 27 mars ; les 3, 17, 20 & 24 avril ; le 12 mai)
- **Dans les rivalités politiques, pensez-vous que votre mandat vous donne des superpouvoirs pour diffamer si gravement un Palaisien dans son dos ?**
- **Combien de messages diffamants dans mon dos ?**

On ne salit pas la famille DELFAUD par derrière, je suis le fils du colonel Delfaud, Chevalier de l'ordre national du Mérite, Chevalier de la Légion d'Honneur. Expert en modélisation moléculaire, j'ai reçu de la Ministre Claudie Haigneré le 2e prix spécial au concours d'aide à la création d'entreprises innovantes. J'ai créé 2 start-up Medit sa et Felix Concordia sarl dans le domaine des interactions médicaments-cibles, j'ai embauché sur Palaiseau plus de 20 salariés, avec un chiffre d'affaire principalement à l'export.

Je n'ai donc qu'une réponse en retour:



# Michel Rouyer DEMISSION !



François Delfaud, [francois@delfaud.eu](mailto:francois@delfaud.eu)  
67 rue Marceau à Palaiseau, tel 0950553941  
mon projet <https://natureetsolidarite.eu>  
Pétition <http://delfaud.eu/demission.rouyer>



# Email fuité/leak du 7 sept 2023: l'élú Palaisien Michel Rouyer diffame gravement en mai dans mon dos (François Delfaud)

NB: Mon identification ne fait aucun doute car j'avais initié une série d'emails aux mêmes forces de gauche écolos avec le même intitulé « Rapprochement Forces de Gauche »

De: **rouyer.michel@gmail.com**

À: robin.gallet@XXX, madameXXX@XXX

Cc: **pellino.XXX@XXX**, laurent.caro@XXX, claire\_carre@XXX, christine.maupas@XXX, yves.marignac@XXX, laureb1980@XXX, benjamin.preciado@XXX, mike.strachinescu@XXX, briac.chauvel@XXX, isa@XXX, bruno.grande@XXX, laurydfr@XXX, raphael@thourel.XXX, **angela.guaiumi@XXX**, **gaurelien@XXX**, **emilie.delfaud@XXX**, helenarel.guitere@XXX, chiara.XXX@XXX, paoloXXX@XXX

Envoyé à 15 élus/ représentants forces de gauche et/ou écolos à Palaiseau

Mes 2 enfants vivant chez leur mère

Ma partenaire avec laquelle nous traversons une crise de couple, et ses 3 enfants

21 mai 2023 à 13:33

Bonjour,

Tu as raison Robin sur le constat qu'il est largement préférable de ne pas répondre pour ne pas empirer la situation **mais force est de constater qu'en effet l'état de détresse et de paranoïa de François** s'autoalimente et va crescendo.

Êtes-vous du corps médical M. Rouyer?

J'ai rencontré XXXXX ce matin en allant au marché et nous avons parlé d'une médiation encadrée par des professionnels au cours de laquelle **je pourrai lui faire des excuses qu'il attend de moi**, que je suis prêt à lui faire même si je n'ai pas joué le rôle ni proféré les paroles qu'il me prête mais je ne suis pas certain hélas que cela sera suffisant.

D'autant plus qu'Angela qui est

FAUSSE DECLARATION CONFIRMEE PAR LA TEMOIN

**Je n'aime pas du tout les internement psychiatriques mais sans doute est-ce une solution** pour le protéger de sa propre violence, envers lui et entre nous.

Diffamation GRAVE + manipulation du style « je suis contre la peine de mort mais sans doute est-ce une solution ! »

J'avoue que cette situation m'affecte depuis des semaines et que j'ai même fait des insomnies. **Depuis j'ai cherché dans le pardon, notamment par Ho'oponono la méthode hawaïenne qui consiste en quelques phrases dont celle de demander pardon pour la souffrance donnée.** J'ai même imaginé un temps **demandeur directement pardon à François** suivant cette méthode mais tout mon encourage me l'a vivement déconseillé.

Donc merci Robin d'intervenir pour souligner la gravité de la situation et je **suis toujours prêt à faire des excuses** comme je l'ai dit à Alice mais il ne semble pas que ce soit la solution, en tout cas que cela suffira.

En toute amitié

Michel

M. Rouyer parle sans arrêt de pardon/excuse

Moi j'ai croisé M. Rouyer les 8 fév, 3 mars, fin mars (visite de notre député sur notre marché), 9 mai ; et tenter de l'appeler sans succès le 24 mai, **M. Rouyer n'a jamais exprimé d'excuse ou de demande de pardon!**

Mon père Chevalier de l'ordre national du Mérite et Chevalier de la Légion d'Honneur n'a pas eu besoin de m'enseigner un « Hooponono » pour demander pardon, **il suffit simplement de ranger son égo et articuler les mots suivants « je vous présente mes excuses »**